



Alternativantrag

der Fraktion der CDU und Bündnis 90 / Die Grünen

zu „Erhöhung und Entfristung der Entfernungspauschale ab dem ersten zurückgelegten Kilometer“ (Drucksache 20/576 neu)

Pendlerinnen und Pendler sozial und ökologisch gerecht entlasten

Der Landtag wolle beschließen:

Der Landtag bittet die Landesregierung, sich im Rahmen der geplanten Überarbeitung der Entfernungspauschale auf Bundesebene für eine Anpassung der Entfernungspauschale und der Mobilitätsprämie ab dem ersten Kilometer für eine Entlastung unabhängig von der Gesamtstrecke zwischen Wohnung und erster Tätigkeitsstätte einzusetzen. Darüber hinaus sollen die Entfernungspauschale und die Mobilitätsprämie soziale und ökologische Belange der Mobilität besser berücksichtigen.

Ole Plambeck
und Fraktion

Oliver Brandt
und Fraktion